

Manteniendo Seguros a la Gente Mayor de Nueva York



El trabajar en el sector de gente mayor es increíblemente recompensante. Podemos ver a la gente mayor celebrar sus fiestas de cumpleaños, participar en clases de baile, ¡y prácticamente este es nuevo trabajo! Pero existe otra área crítica dentro de nuestra misión - justicia para la gente mayor.

Quien sea que siga las noticias ha leído alguna historia sobre una persona de la tercera edad en Nueva York que fue asaltado en el metro, le robaron en la calle, o simplemente atacado aleatoriamente. Estos son algunos de nuestros miembros más

vulnerables de nuestra comunidad y no deberían tener que preocuparse sobre su seguridad.

Desafortunadamente, los crímenes y abusos contra la gente mayor suceden más a menudo de lo que el público cree, y los estudios han mostrado que muchos casos no son reportados porque las víctimas sienten pena, están avergonzados o asustados, pero si existe ayuda para ellos.

Este verano, el alcalde Eric Adams y el Departamento de Personas Mayores anunciaron la expan-

sión de los servicios de justicia de la gente de la tercera edad de la Ciudad, la cual ayuda a las víctimas mayores de un crimen y abuso con soporte y servicios. Nuestra red de justicia para la gente mayor agregó tres oficinas adicionales, una en Queens, en Brooklyn y por último en el Bronx. Cada año, el personal del programa de estas organizaciones apoyan alrededor de 2,000 víctimas con asistencia por caso, intervención en momentos de crisis, planeación de seguridad y asesoramiento, y ocasionalmente retener una compensación a través de la Oficina de Servicios para las Víctimas del Estado de Nueva York. Estos tres programas adicionales nos permitirán llegar y servir incluso a una mayor cantidad de gente mayor en necesidad.

También estamos trabajando en conjunto con el Departamento de Policía de Nueva York para llegar a las víctimas y darles el soporte que tanto necesitan. En septiembre, nuestro Centro de Recursos para las Personas Mayores que Han Sido Víctimas de un Crimen y el Departamento de Policía de Nueva York comenzaron un programa piloto que conecta directamente a las personas mayores que han sido víctimas que han reportado un crimen con nuestra red de justicia para la gente mayor. Esta colaboración asegurará que los residentes mayores obtengan la asistencia de la policía, como también el soporte y servicios sociales que nosotros podemos proveer. El programa piloto de tres años operará en NYPD Patrol Borough Manhattan North, el cual cubre los precinctos de policía norte de la calle 59, y el 5to Precinto de Policía en Chinatown. Este programa es particularmente importante en Chinatown, el cual vio un incremento

en crímenes de odio durante la crisis de la pandemia del COVID-19.

El programa piloto apenas lleva unos meses activo, pero ya hemos recibido alrededor de 300 referencias al mes por parte del Departamento de Policía. También estamos ayudando a educar a los nuevos reclutas de la academia de policía a reconocer señales de abuso y de crímenes cometidos contra la gente mayor y cómo responder de forma apropiada ante estos casos.

Albany también ha tomado acción al agregar robo de identidad como una de las formas de abuso contra la gente mayor en Nueva York, expandiendo los servicios y recursos provistos por nuestra red de justicia para personas mayores para ofrecerles mayor soporte contra este tipo de crímenes.

Todos tenemos una responsabilidad personal para prevenir que estas indecencias sucedan. Si usted es una persona mayor edad y ha sido víctima de un crimen o conoce a alguien que lo haya sido, llámenos al 212-AGING-NY (212-244-6469). Los pasos que hemos tomado este último año apenas son el inicio para mantener a los adultos mayores de Nueva York mucho más seguros.



**Por la comisionada
Lorraine Cortés-Vázquez**